
第２回 学校運営協議会 記録 

令和元年７月 12 日（金） 

 

１ 給食試食 

  感想 

   ・味がしっかりついている。 

   ・野菜が細かく刻んであり，嫌いな子も食べられるように工夫されている。 

   ・すいかの切り方も工夫されている。切るのは大変だと思うが有り難い。 

    

２ 地域から（行事予定） 

島尻自治会 ７／13（土）14（日）子ども会キャンプ 

      ８／24（土）島尻サマーフェスティバル 2019 

 

広尾自治会 ８／24（土）25（日）広尾健康まつり盆おどり大会 

 

新井自治会 ８／13（火）14（水）納涼盆踊り大会 

 

３ 授業参観 

  感想・意見 

  ・話の聞き方がとても良かった。 

・高学年になるほど，姿勢の悪い子供が多い。 

  ・同じ授業でも，先生方の黒板に書く内容が違う。 

  ・「思いやりの木」は，各学年の掲示板にあってとても良い。 

  ・６年生の外国語の授業は，とても楽しそうだった。 

←市川市では５・６年は昨年から外国語，３・４年は今年から外国語活動に取り組んでいる。 

 

４ その他 

  ・「ツイタもん」について，子供の登下校の時刻がわかるので嬉しい。 

 


